

Julio B.J. Maier

Abogado y Doctor en Derecho y Ciencias Sociales (Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Córdoba). Director del Departamento de Derecho Penal y Criminología y Director del Departamento de Graduados de la Facultad de Derecho de la UBA. Profesor Titular Consulto de Derecho Penal y Procesal Penal de la Facultad de Derecho de la UBA. Publicó 7 libros, el último se titula *Crítica de la razón impura o Crónica de la sinrazón pura* (Editorial Ad-Hoc, Buenos Aires, 2010). Desde el 11 de diciembre de 1998 hasta el 1 de octubre de 2009 ejerció como Juez del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Eugenio Raúl Zaffaroni

Abogado (Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires). Doctor en Ciencias Jurídicas y Sociales (Universidad Nacional del Litoral). Profesor Emérito de la UBA. Convencional Constituyente de la Ciudad de Buenos Aires. Desde 2003 es juez de la Corte Suprema de Justicia de la Nación. Ha sido distinguido con más de 20 doctorados *honoris causa* en diversas universidades nacionales y extranjeras. Director del Departamento de Derecho Penal de la Facultad de Derecho de la UBA. Autor de una veintena de libros y más de 200 artículos sobre derecho penal, criminología, derecho constitucional, filosofía jurídica y política, publicados en la Argentina, Latinoamérica y Europa. Su última obra se titula *La pachamama y el humano*, Colihue, 2011.

Peter Häberle

Doctor en Derecho por la Universidad de Friburgo. Catedrático en las Universidades de Friburgo, Mannheim, Marburgo y Bochum. Catedrático de Derecho Público, Filosofía del Derecho y Derecho Eclesiástico en la Universidad de Bayreuth (Alemania), donde ejerce actualmente sus tareas docentes e investigadoras. Publicó más de 50 libros sobre Derecho Constitucional, Derechos Humanos, Filosofía del Derecho y temas afines y cerca de mil artículos, ensayos y notas en libros colectivos, revistas y periódicos de Alemania y del extranjero. Doctor *honoris causa* por la Universidad de Buenos Aires y Miembro del Círculo Doxa de la Ciudad de Buenos Aires.

Diego Alberto Dolabjian

Abogado y profesor adjunto (interino) de Derecho Constitucional en la Facultad de Derecho de la UBA. Integrante de distintos proyectos académicos y autor de diversos artículos sobre Derecho Constitucional. Asesor Jurídico de la Subsecretaría de Protección de Derechos Humanos de la Secretaría de Derechos Humanos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación.

Raúl Gustavo Ferreyra

Abogado y Doctor en Derecho (Facultad de Derecho-UBA). Subdirector del Departamento de Derecho Público I, Profesor Titular de Derecho Constitucional y Profesor del Doctorado de la Facultad de Derecho de la UBA. Investigador del Instituto de Investigaciones "Ambrosio Lucas Gioja" de la Facultad de Derecho de la UBA. Publicó 7 libros (el último se titula *Constituição e direitos fundamentais: um enfoque sobre o mundo do direito*, Porto Alegre, 2012) y más de cincuenta artículos sobre Derecho Constitucional en diversas publicaciones argentinas, latinoamericanas y europeas. Conferencista, disertante y panelista. Abogado con ejercicio ininterrumpido ante los tribunales de la República Argentina desde 1984. Desde 1999 es Consultor de la Defensoría del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

